## Bioaraba y la asociación de afectados firman un convenio para investigar el Alzheimer

## **IKRAM EL AARRASS**

vitoria. El Instituto de Investigación Bioaraba y la Asociación de Familiares y Amigos de Personas con Alzheimer y otras Demencias de Álava (Afaraba) firmaron ayer un convenio de colaboración para avanzar en técnicas que permitan combatir estas enfermedades. A la rúbrica del acuerdo asistieron el presidente de este colectivo, Miguel Ángel Echevarría, y la directora del centro de investigación, María Ángeles García. «Este acuerdo subraya la necesidad de fomentar un contacto más estrecho entre institutos y asociaciones implicadas», expresó esta última. De esta forma, añadió, «incorporamos su opinión, esencial para avanzar en tratamientos».

Para Echevarría, el acuerdo supone aplicar una filosofía colaborativa con todos aquellos agentes, privados o públicos, que «puedan aportar bienestar a los afectados». Porque estas enfermedades no afectan solo a los pacientes, sino a familiares y cuidadores.

La colaboración firmada por ambos agentes se centrará en proyectos, servicios, asistencias técnicas y otras actividades dentro de la neurociencia, prevención, promoción y cuidados de la salud. «Abrimos paso a un modelo de aproximación entre la ciencia y la sociedad», destacó la directora científica. Una afirmación refrendada asimismo por Echevarría. «Es un día histórico para la asociación», afirmó, porque se cumple con el objetivo de entablar una colaboración directa y sin intermediarios entre afectados e investigadores.